

Weitere spontane Rückmeldungen auf die Film-Trilogie «Am Puls der Hausärzte»

Die Arbeit der HausärztInnen wird dem Publikum hautnah, spürbar und ungeschminkt vor Augen geführt.
M. G.

Wir empfinden grosse Hochachtung vor der täglichen Leistung, welche unsere Hausärzte erbringen. Im Film erlebten wir hautnah, wie Einfühlungsvermögen, Flexibilität, lange Arbeitszeiten, ein grosses Fachwissen und lebenslanges Lernen diesen Beruf so anspruchsvoll machen.
A. P.

Vor drei Wochen war ich im Kino – die beiden Filme haben bei mir bis heute Spuren hinterlassen.
S.N.

Das Filmwerk von Frau Gindrat hat mich beeindruckt. Wie sie auf feine Art die heikle Situation der Hausärzte porträtiert, indem sie den Spannungsbogen von Anfang bis Schluss dramaturgisch hoch zu halten versteht, u.a. ohne «reisserische» Überzeichnungen. Mit geschickten Filmschnitten sorgt sie für Überraschungsmomente und Neugier, was noch kommt.
R. P.